

2021 - Séminaire National des Communautés Chrétiennes de Base italiennes
Communiqué final

Solidarité et migrants

Les communautés chrétiennes de base italiennes, réunies (en ligne en raison de la pandémie) pour leur Séminaire national, se joignent aux nombreuses personnes, de diverses sensibilités politiques et orientations spirituelles, qui ont élevé leur voix indigné par le comportement de ces pays méditerranéens, dont l'Italie, qui, il y a quelques jours, ont laissé mourir 130 personnes en mer, refusant de leur porter secours. Ce comportement, inhumain et pilatesque, est non seulement immoral mais, aussi du point de vue du Droit International, extrêmement grave.

Ceci déshonore l'Europe, qui ne peut continuer à perpétuer une politique de renvoyer la balle ne pas vraiment faire face au problème des migrants. Nous sommes bien conscients qu'il s'agit d'une question complexe, qui n'a pas de solutions simples. C'est précisément la raison pour laquelle elle doit être placée en tête de l'agenda de l'Union européenne, qui est appelée à faire un effort concerté pour trouver une solution digne et réaliste.

Soit nous travaillons tous ensemble - Nord et Sud - pour trouver une solution, soit nous serons tous dépassés. Il serait illusoire d'imaginer que l'Europe puisse enfin abandonner à leur sort ceux qui fuient des guerres, injustices et oppressions, en croyant de se sauver du naufrage. Notre salut est le leur, et le leur, le nôtre.

Les communautés chrétiennes de base italiennes

2 mai 2021

2021- National Seminar of Italian Grassroot Christian Communities.
Final announcement

Solidarity and Migrants

The Italian grassroots Christian communities, reunited (on-line because of the pandemic) for their national seminar, join the many people, of various political sensibilities and spiritual orientation, who have raised their indignant voices for the behaviour of those Mediterranean countries, including Italy, which a few days ago let one hundred and thirty people die in the sea.

This inhuman and pilatesque behaviour is not only immoral, but also extremely serious from the point of view of International Law.

It dishonours Europe, which cannot continue to perpetuate a policy of blame game not to really tackle the problem of migrants. We are well aware that this is a complex issue with no simple solutions. This is precisely why it should be placed at the top of the European Union's agenda, which is called upon to make a concerted effort to reach a dignified and realistic solution.

Either all together - North and South - find a solution, or all together we will be overwhelmed. It would be an illusion to imagine that Europe can finally leave to their fate those who flee wars, injustice and oppression, believing that they will be saved from the shipwreck. Our salvation is theirs, and theirs, ours.

The Italian Grassroot Christian Communities

2 May 2021